

Des organisations sud-américaines appuient la présidence tournante du Venezuela au Mercosur



Caracas, 11 août, (RHC).- Des mouvements sociaux de l'Amérique du Sud défendent le droit du Venezuela d'assumer la présidence tournante du MERCOSUR, le Marché Commun du Sud.

Un communiqué du Ministère vénézuélien des Affaires étrangères cite entre autres l'organisation argentine, Jubileo Sur-Américas, qui rejette l'attitude de son gouvernement, de celui du Paraguay et du gouvernement intérimaire du Brésil. Ces trois pays veulent à tout prix empêcher que le Venezuela exerce son leadership au sein de ce bloc régional.

Par ailleurs, le Parti des Travailleurs du Brésil a assuré que le mécanisme régional ne peut pas être utilisé comme front de la lutte politique des secteurs de droite contre le gouvernement légitime du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102550-des-organisations-sud-americaines-appuient-la-presidence-tournante-du-venezuela-au-mercosur>



Radio Habana Cuba